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РЕФЕРАТ 

Объѐм дипломной работы составляет 66 страниц. Дипломная работа содержит 

15 иллюстраций, 4 таблицы, 2 приложения. Число использованных источников – 17. 

Перечень ключевых слов: 

ПЕРЕХОДНАЯ ОРБИТА, РАКЕТНАЯ ДВИГАТЕЛЬНАЯ УСТАНОВКА, 

ГЕОСТАЦИОНАРНАЯ ОРБИТА, МАНЁВР, ЭЛЕМЕНТ ОРБИТЫ, СХЕМА 

ВЫВЕДЕНИЯ. 

Объектом исследования является орбитальный перелѐт спутника с опорной 

орбиты на геостационарную с использованием химических и электрических 

двигательных установок. 

Целью работы является исследование уже существующих схем 

межорбитальных переходов и моделирование новых схем в рамках простых схем 

управления вектором тяги на витке и полученными нами усреднѐнными моделями 

движения. 

Проведено моделирование перелѐта с эллиптической промежуточной орбиты на 

конечную круговую орбиту по уравнениям усреднѐнных и полной моделей движения 

с управлениями. Отличия по характеристической скорости и времени перелѐта 

составляют менее 1%, что подтверждает применимость полученных усреднѐнных 

моделей и оптимального управления для определения параметров перелѐта. 



ABSTRACT 

The volume of the thesis is 66 pages. Diploma thesis contains 15 illustrations, 4 tables, 

2 appendices. The number of sources used – 17. 

List of key words: 

Transfer orbit, rocket propulsion, the geostationary orbit, a maneuver element orbit diagram 

of breeding. 

Object of study is the orbital flight with satellite into geostationary orbit support using 

chemical and electric propulsion. 

Aim is to study existing schemes interorbital transitions and new modeling schemes within 

simple circuits thrust vector control on turns and we obtained averaged model movement. 

The simulation of the flight with an elliptical transfer orbit to the final circular orbit on 

averaged equations and models complete with motion controls. Differences in the 

characteristic velocity and flight time is less than 1%, which confirms the applicability of 

the averaged models and optimal control parameters for determining trip. 


